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平成２８年 第４回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年４月１９日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

美深町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

 

H28.4.19 

 

原案決定 

 

４ 所管行政に関する協議等 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

報告事項２ 

 

 

報告事項３ 

 

 

報告事項４ 

 

そ の 他 

 

 

美深町立学校職員の処分内申について 

 

平成２８年度美深町育英資金新規貸付につい

て 

 

平成２８年度要保護・準要保護児童生徒の申請

状況について 

 

平成２８年度学校評議員の委嘱について 

 

・５月の行事予定について 

・春の学校訪問について 

 

 

H28.4.19 

 

H28.4.19 

 

 

H28.4.19 

 

 

H28.4.19 

 

 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

予定説明 

予定説明 
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 平成２８年 第４回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 4月 19日（火）午後 4時 00分～午後 4時 55分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１５名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

<職 員> 次  長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  主 幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C長 竹 田    哲  副 主 幹 (学 校 ) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 福 井 直 人 

 係  長 佐久間 新二  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４．議決した件名 

議案第１号  美深町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

５．所管行政に関する協議等 

報告事項１  美深町立学校職員の処分内申について 

報告事項２  平成２８年度美深町育英資金新規貸付について 

報告事項３  平成２８年度要保護・準要保護児童生徒の申請状況について 

報告事項４  平成２８年度学校評議員の委嘱について 

そ の 他  ５月の行事予定について 

       春の学校訪問について 

 

６．会議記録 

 

◎ 開  会（午後４時００分） 

委 員 長 ただいまより第４回教育委員会会議を開催いたします。 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

平成２８年第３回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第３回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育長からの報告 

 

委 員 長 

教育長・各担当 

委 員 長 

 

 

次に、教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

議案第１号「美深町スポーツ推進委員の委嘱について」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

（４）所管行政に関する協議等 

 

委 員 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

主 幹 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

清 水 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

清 水 委 員 

 

 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

 

 

所管行政に関する協議に入ります。 

報告事項１「美深町立学校職員の処分内申について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

 今回、報告事項にさせていただいているのは、東神楽町教育委員会議で内申に

ついては決定され、道教委に内申されているものです。 

 本件、報告のとおり認めます。 

 

報告事項２「平成２８年度美深町育英資金新規貸付について」説明をお願いし

ます。 

（報告事項２について説明） 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 関東学園大学は何処にありますか。 

 群馬県です。 

  

テレビとかで親からの仕送り額が減ってきている報道がありました。貸付額は

何年も前から３万円で変わっていませんが、上限を５万円に設定して、希望によ

り増額する予定はありませんか。 

 考えてはいませんでした。奨学金の返済についても苦慮しているという報道も

されています。 

 日本学生支援機構を利用されている方のほとんどは、利息を払いながら返済し

ていると思います。町の育英資金は、利息がかかりません。現在は、貸付期間の

２倍の年数で返済することになっていると思いますので、貸付金額を多くして、

返済期間を長くすることはできませんか。 

 財政的に余裕はありますか。 

 余裕はあります。 

 一時金を多くするということもあるのでは。 

 昔に比べれば貸付総数も減ってきており、財政的に余裕はあります。 

 美深の子どもたちが大学等に進学するときは、ほとんどが一人暮らしをしてい

ます。親は仕送りと学費の支払いもあり、利息のかからない育英資金がもう少し

借りることができれば、ありがたいかなと思います。 
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教 育 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

主 幹 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

主 幹 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

清 水 委 員 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

どういう手続きを踏むか含めて、協議させていただきたい。 

 他に、ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認めます。 

 

報告事項３「平成２８年度要保護・準要保護児童生徒の申請状況について」説

明をお願いします。 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認めます。 

 

報告事項４「平成２８年度学校評議員の委嘱について」説明をお願いします。 

（報告事項４について説明） 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認めます。 

 

 その他「５月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「５月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 学校教育訪問、教育委員会議について調整します。 

 職場に確認し、明日連絡します。 

 仮として５月１７日に予定します。 

 

次に「春の学校訪問について」は、別紙のとおり実施予定です。ご質問はあり

ませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時５５分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第４回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２８年５月１７日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


